

Mechatroniker der BBS besuchen Voco

Exkursion zeigte Abiturienten Berufsperspektiven in der Heimat auf / Regionale Ausbildung stärken

CUXHAVEN. Kürzlich besuchten die Schülerinnen und Schüler der 11. Klasse des Beruflichen Gymnasiums Technik im Rahmen des Mechatronik-Unterrichts das Dental-Unternehmen Voco.

Personalleiterin Britta Nell stellte den Abiturienten das Cuxhavener Familienunternehmen vor, wobei sie lernten, dass Voco zu den weltweit führenden Herstellern von Dentalmaterialien zählt und dass das Programm von Qualitätspräparaten national und international vertrieben wird.

Außerdem stellte Nell die unterschiedlichsten Bereiche der Berufsausbildung bei Voco vor. Übrigens: Die Industrie- und Handelskammer (IHK) im Elbe-Weser-Raum hat das große Engagement des Cuxhavener Dental-Unternehmens in der Ausbildung im Jahr 2016 bereits gewürdigt und Voco als „Ausbildungsbetrieb des Jahres“ im IHK-Bezirk ausgezeichnet. Im Anschluss bekamen die Jugendlichen einen



Die BBS-Schülerinnen und Schüler der 11. Klasse des Beruflichen Gymnasiums Technik schnupperten bei der Voco GmbH Berufsluft. Foto: red

Einblick in die aufwendige Herstellung von Dentalmaterialien. Außerdem konnten sie sich Schulungs-, Labor- und Produktionsräume anschauen und lernten dabei, wie Dentalmaterialien und Präparate nach neuestem Stand der Technik in Cuxhaven entwickelt und produziert werden.

Die Verknüpfung zwischen fachtheoretischen Inhalten aus dem Schulalltag und der betrieblichen Realität hinterließ einen positiven Eindruck bei den Schülern.

Außerschulische Veranstaltungen in Kooperation mit heimischen Unternehmen sind, angesichts des immer größer werden-

den Fachkräftemangels, ein wesentlicher Bestandteil der schulischen Ausbildung der BBS Cuxhaven. Perspektiven für die Jugendlichen zu schaffen und die Vielfalt an Ausbildungsmöglichkeiten in der Region aufzuzeigen, müsse laut BBS zunehmend Aufgabe der Schulen und Betriebe sein. (red)